
14 番（小川義昭議員） 

 

 今この白山市には新たな地域コミュニティを目指した市民協働でつくるまちづくり

など幾つかの本当に大きな課題があります。どうか山田市長におかれては、今ほど御答

弁がありましたように、本市においては縦割りではなく、また前例にとらわれることな

く、「チーム白山」として市民本位の行政運営を基本にして、この我が白山である「健

康で笑顔あふれる元気都市 白山」の実現に向けてどうか取り組んでいただくという強

い覚悟と気概をお聞きいたしました。これからもぜひそのお気持ちでこの白山市政運営

をお願いいたしまして、私の一般質問を終わります。 

 


